
 

 

 

Conseil de quartier Gare 
24 Janvier 2023 

 

 

Présents :  

Gil Jean, Huet Claude, Beaufort Magali, Viguier Didier, Cazaubon Bertrand, Perea Aimé, 

Rogalle Francis, Piquemal Richard, Béquet Franck, Bérard Séverine. 

Absent excusés : Desfrançois Joëlle, présidente sortante, Marnac Sandrine, Cardalia Olivier,  

Carcy Gilles souhaite sortir du conseil de quartier et de sa liste de diffusion 

1 / Renouvellement du bureau 

A la suite de la démission pour obligations personnelles de la Présidente de Conseil de 

quartier Gare sortante Joëlle Desfrançois, est remis au vote le bureau : 2 Co Présidents 

Claude Huet et Jean Gil, secrétaire Séverine Bérard. 

OUI à l’unanimité (9 votants) 

2/ Tonte et entretien des d’espaces verts Rue des Jardins 

Le conseil pose la question de l’entretien des espaces verts, bande d’herbes le long de la 

route fossé compris, le petit à l’entrée des habitations ainsi que le canisite. Est-ce un oubli 

de la part de l’équipe des entretiens des routes ? Le lotissement Rue des Jardins a été repris 

en septembre 2021 parking et espaces compris par la mairie. Il y a eu précédemment 2 

passages depuis la reprise. 

Il a été constaté une amélioration depuis 2 ans dans la globalité du chemin des Carrelasses, 

mais il serait souhaitable de ne pas oublier certains espaces. La tonte pertinente proposée 

par le conseil est avant la formation des graines. 
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3/ Dépôt de terres et ordures sauvages 

La terre est arrivée brutalement en été 2022 sur l’ancien terrain de foot des carrelasses 

puis d’autres tas sont venus se rajouter, les ordures s’accumulent également. Savez vous 

pour quelle utilité ? Avez vous un projet défini ? Que va t il devenir in fine, sachant que le 

dépôt sauvage en est incité?  Les familles et les jeunes profitent de cet espace en journée. 

 4/ L’information sur les travaux concernant le fossé du chemin Jean Blanc 

Les fossés du chemin Jean Blanc dans la remontée vers la route de Plaisance ont été refaits 

récemment. Le choix s’est porté sur des blocs béton en forme de demi trapèze, quel est le 

but ? Lorsque les feuilles et les herbes s’accumulent , l’eau est freinée, surtout avec la pente 

plus douce en bas du chemin. La terre semblait être un matériau plus absorbant et 

écologique que le béton. De fait,  le conseil a quelques difficultés à comprendre ce choix. 

Est ce que le chantier est terminé et projetez vous de le poursuivre dans sa continuité vers 

le chemin de Fonrouge ? Pourrait-il être dangereux pour un enfant à vélo ou un promeneur 

ou un véhicule s’il venait à tomber dedans ? 

5/ Sensibilisation et collecte d’informations au sujet des personnes isolées du 

quartier 

La mairie avait sollicité les quartiers de façon à faire remonter les informations sur des 

éventuelles personnes isolées  ou fragilisées. Nous restons vigilants sur ce point pour 

collaborer. Existe t il cependant une liste de personnes isolées ou fragilisées, que nous 

pourrions inviter aux conseils de quartier et nous rendre disponibles vers eux de manière 

individuelle si besoin ? La démarche inverse est donc proposée. 

6/ Sujets en cours 

A: Point sur la bordure bétonnée à la sortie du lotissement St Jacques : Pouvons-nous 

supprimer le terre-plein central et y mettre un marquage au sol ? Les camions démolissent 
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l’ouvrage à chaque passage. Il n’amène en lui-même aucune valeur ajoutée ni utilité 

prouvée à ce jour. Un bloc pourrait se détacher et aller sur la route, pour l’instant les blocs 

ne se sont retrouvés que dans l’espace intérieur du lotissement, mais il en suffirait de peu 

pour créer un accident sur la voie publique. Ce point est remonté depuis 2021 par le 

Conseil de Quartier. 

B : Point sur la lutte contre l’invasion des moustiques tigres : Est ce que la municipalité de 

Fonsorbes a pris conscience de ce fléau (larvicides dans les bassins de rétention, etc…). Cela 

devient vraiment un problème de santé publique. 

C: Point sur le traitement des risques d’inondation des zones basses du quartier : avez vous 

eu des réponses et un retour à nous faire sur l'enquête lancée sur le site ?  

D: Point sur les bassins de rétentions : Pouvez-vous nous indiquer l’avancement du projet 

des bassins de rétentions ?  

E :  L’ouverture à la circulation du chemin des carrelasses : A quelle date le chemin sera 

refermé ? Pour rappel, Madame La Maire nous avait promis que de son mandat le chemin 

des carrelasses ne serait pas rouvert, sauf carnaval et déviations exceptionnelles que la 

consultation avec les habitants avait autorisée. Le conseil de quartier souhaite renouveler 

son opposition à sa réouverture officielle, pour laquelle elle s’exprime depuis 2015. Quel 

est le projet de la Mairie et à quel moment les habitants du quartier seront-ils consultés ? 

Projet lancé pour les Rencontres de Pâques sur l’aire de fitness avec petite chasse aux oeufs 

sur le terrain et buvette pour apporter du dynamisme nouveau au conseil de quartier et 

rencontrer des personnes isolées ou intéressées par la vie de quartier. La mairie peut elle nous 

soutenir dans cette action (une présence ? des boissons ?) 

Questions diverses :  

Réception ou non des travaux des éclairages chemin des Carrelasses, les enrobés sont 

problématiques (trou en haut du chemin). 
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Fibre absente du chemin des Carrelasses, de la résidence Jardin des Bâtiments jusqu’au 

virage en remontant :. Problème d’éligibilité à la fibre qui ne peut pas s’établir car Orange et 

Fibre 31 se renvoient la responsabilité des travaux de raccordement à la fibre. 

Coussins berlinois (glissants, peu d’utilité, du bruit), pas de communication sur cette 

installation, sans concertation avec les voisins.  Surveiller le vieillissement de ce dispositif, 

qui s’en charge ? 

Travaux route de Tarbes : A quand la fin des travaux de la 2eme tranche ? 

Dossier sécheresse sur la commune, où en sont les démarches vers la préfecture ? 

Prochaine date retenue : Mardi 04 Avril, 18h30, fin de réunion à 20h30. 
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